

## EN BREF

## OSTBELGIEN

## Glaube und Kirche auf BRF2

Katholische Radiosendung am Sonntag, dem 14. Januar (2. Sonntag im Jahreskreis) von 8.30 Uhr bis 9.00 Uhr auf BRF2 (Liège 91.0):

Kommentar zum Sonntagsevangelium (Lothar Krämer); Dankbarkeit und Versöhnung (Marianne Louges); Zum Thema "Lectio Divina" (Manuela Theodor).

## PÈLERINAGE

## Partir en Terre Sainte

Entre le 8 et le 19 avril, le diocèse de Liège organise un pèlerinage en Terre Sainte. Au départ du désert du Néguev, les participants visiteront la Galilée (Nazareth, Tibériade...) et Jérusalem, Bethléem...

Au programme également: rencontres diverses, célébrations, visites des lieux saints.

Les accompagnateurs: Alphonse Borrás, Baudouin Charpentier, José Gierkens. Si vous êtes intéressés, téléphonez au 04/230.31.54 ou envoyez un mail à [evangile.vie@evechedeliege.be](mailto:evangile.vie@evechedeliege.be).

## SERVICE VOCATIONS

## Quel chemin pour ma vie?

Le Service diocésain des Vocations invite à une semaine de recollection et de vacances pour étudiant(e)s du dimanche 28 janvier au vendredi 2 février 2018.

Après la recollection très fructueuse en décembre 2017 au Foyer de Charité à Spa avec les séminaristes du diocèse et quatre personnes en questionnement vocationnel, une nouvelle occasion se présente fin de ce mois. Pour les jeunes adultes entre 18 et 28 ans, le Service national des Vocations propose une semaine de recollection du dimanche 28 janvier au vendredi 2 février, intitulée "Spirit Ardenne 2018: quel chemin pour ma vie?" Elle s'adresse à celles et ceux qui se posent la question d'un choix de vie: mariage, vie en communauté, vie consacrée, prêtrise, diaconat, engagement dans l'Eglise...

Au programme: temps de ressourcement et d'enseignement, témoignages, partages, le tout dans une ambiance conviviale avec randonnées, éventuellement ski de fond...

Infos et inscriptions: [www.vocations.be](http://www.vocations.be). Les Liégeois peuvent contacter l'abbé André Vervier, GSM: 0486/69.74.20, e-mail: [andre.vervier@skynet.be](mailto:andre.vervier@skynet.be)

## VŒUX DE LA RÉDACTION

## Nouveaux outils pour une meilleure information

Au début de cette année 2018, qui correspond aussi aux premiers numéros de la nouvelle formule de la revue diocésaine de Liège, l'équipe de rédaction vous transmet ses meilleurs vœux et profite de l'occasion pour vous parler des nouveautés de cette année.



L'abbé Ralph Schmeder (à droite), directeur et Marc Dahm, secrétaire.

Les abonnés d'Eglise de Liège et les lecteurs liégeois du journal Dimanche l'ont appris il y a plus de deux mois: avec la nouvelle année, la revue diocésaine commence également une nouvelle vie. Depuis la semaine passée, elle est intégrée dans l'hebdomadaire Dimanche. Chaque semaine, la page 'Régions' (de Wallonie) est réservée aux seules informations sur le diocèse de Liège. Cela devrait permettre aux rédacteurs d'être plus en phase avec l'actualité diocésaine et de pouvoir réagir à temps face aux événements. Pour le lecteur de l'ancien Eglise de Liège, cette insertion signifie un énorme élargissement de la communication vers le domaine national et même international. Néanmoins, vous l'aurez déjà constaté aussi, tous les deux mois paraît un Eglise de Liège - Bulletin officiel bilingue. On y trouve notamment ce qui, jusqu'à présent, était regroupé dans la revue diocésaine sous le terme 'Officiel': les nominations, les avis de

décès, l'annonce des collectes prescrites, les pages à destination des fabriques d'église, les décrets, communiqués et informations de service, sans oublier le 'Mot de l'évêque'. Ce fascicule en Din A5 comportera chaque fois une vingtaine de pages.

L'équipe de rédaction reste plus ou moins inchangée. Au côté des permanents du Service de presse (voir photo), elle peut toujours compter sur la collaboration de Thierry de Gyns, journaliste pensionné, et de représentants des différents vicariats du diocèse: Martine Lewis-Letesson (Annoncer l'Evangile), Fina Keifens (Vicariat des Germanophones), Dominique Servais (Evangile et Vie) et Emil Piront (Vicariat de la Formation).

## Un site internet plus moderne

L'autre grande nouveauté concerne le site internet du diocèse de Liège; il a fait complètement peau neuve. Il était temps d'adapter l'apparence et la structure de ce site aux exigences des internautes d'aujourd'hui: une présentation plus épurée, une navigation simplifiée et plus moderne, une place plus importante accordée aux images et aux vidéos, une page d'accueil qui propose des accès directs aux informations les plus demandées, et un lien direct avec l'annuaire en ligne qui, lui aussi, a été complètement retravaillé. La newsletter mensuelle se présente également avec une mise en page nouvelle. Découvrez le tout à l'adresse [www.evechedeliege.be](http://www.evechedeliege.be).

Nous espérons que ces nouveautés serviront une meilleure communication entre vous et nous. Nous sommes d'ailleurs ouverts à toute suggestion de votre part.

Toute l'équipe de rédaction de la revue diocésaine ainsi que les permanents du Service de Presse et de Communication vous transmettent leurs meilleurs vœux pour l'année 2018. Qu'il y ait beaucoup de bonnes nouvelles dans votre vie et que la Bonne Nouvelle résonne de plus en plus dans notre monde!

Ralph SCHMEDER

## LE 14 JANVIER À LA CATHÉDRALE DE LIÈGE

## Messe festive pour la Journée du Migrant

Pour la troisième année consécutive, la Journée du Migrant et du Réfugié verra les communautés d'origine étrangère inviter tous les chrétiens du diocèse à les rejoindre à la cathédrale Saint-Paul pour une eucharistie festive et joyeuse. Elle promet d'être un moment de partages et de découvertes. Présidée par Mgr Delville et animée par des chants et des prières des quatre coins du monde, cette messe offrira aux diocésains l'occasion d'une rencontre vraie avec ces chrétiens arrivés d'Europe ou d'ailleurs, il y a quelques décennies ou quelques mois...

Cette année, le pape François a introduit son message pour la 104<sup>e</sup> Journée mondiale du Migrant et du Réfugié par une citation du livre du Lévitique: "L'immigré qui réside avec vous sera parmi vous comme un compatriote, et tu l'aimeras comme toi-même, car vous-mêmes avez été immigrants au pays d'Égypte. Je suis le Seigneur votre Dieu" (Lv 19,34).

En même temps, le pape met en évidence quatre verbes: accueillir, protéger, promouvoir et intégrer. Fondés sur les principes de la doctrine de l'Eglise, ils représentent les différentes étapes dans notre relation avec les migrants et sont



Célébration de la Journée des Migrants le 15 janvier 2017 à la cathédrale de Liège.

aussi essentielles qu'indissociables l'une de l'autre. Il faut accompagner les migrants depuis leur départ jusqu'à chez nous, là où ils vont s'installer de manière provisoire ou définitive. Mais l'accueil seul, première étape, n'est pas suffisant. Il doit s'inscrire dans un processus plus large. C'est le cœur même de notre vie et de notre foi. La journée du Migrant,

c'est l'occasion de rencontrer le visage de Jésus Christ en chaque étranger. Rendez-vous donc le dimanche 14 janvier à 10h à la Cathédrale de Liège pour prier et célébrer dans l'amitié et le partage.

Pour plus d'infos, envoyez un mail à l'adresse [pastoralemigrants@evechedeliege.be](mailto:pastoralemigrants@evechedeliege.be)



Pastorale des Migrants  
diocèse de Liège